

主な審議の内容

(委員会審査より)

政策総務常任委員会

鴻巣市特別職の職員で非常勤のもの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

【可決】

問 医師会と歯科医師会からは報酬額の見直し等の要望等はあったのかなかったのか。

答 歯科医師会からは特に申し出がありませんでした。また、眼科、耳鼻科については内科の医師会に属しているため、今回の改正は医師会から報酬額の見直し等の申し出があったものではありません。

平成十八年度鴻巣市一般会計補正予算(第五号) 【可決】

問 総務の徴税費のなかで超過勤務手当が当初予算六九万円に対し、補正予算が一・二六三万円と倍となっている。職場によって格差が相当出ているが、適正な職員配置と言えるのか。

答 確かに今年度は相当な超過勤務が発生しましたが、それは一時的なものと考えています。

職員配置は各所属長とヒアリングを重ね体制の確認をしており適正であると考えています。

問 新路線にコミュニティバスを三台購入することだが、距離が長いことから三台で間に合うのか。

答 台数を増やすことは理想ですが、全体の費用との関係で三台としました。現段階での案では、走行距離二二キロメートル一日十五往復、片道七〇分という想定です。



コミュニティバス(フラワー号)

平成十九年度鴻巣市一般会計予算 【可決】

問 納税は金融機関以外にコンビニでも取り扱う方法もあるかと思いますが、この方法についてどのように考えるか。

答 当市も検討を始めたところであり、とりあえず上下水道料金を検討しています。

問 公共料金の一本化で川里地域はとかく上がると思うが、そのうえ公共施設が有料化になると市民感情から耐えられなくなる。現段階で公共施設の有料化に対する基本的な考え方があるのか。

答 グラウンドゴルフ場や学校施設開放の部分はどうすべきかなどの議論は個別にしています。ただ現段階では、具体的に決定するまでには至っていません。

文教福祉常任委員会

鴻巣市難病患者手当支給条例の一部を改正する条例 【可決】

問 難病患者手当を受けている人は何人か。また、条例改正により、手当を受ける人が増えるのかどうか。

答 受給者は、特定疾患の患者が四五五人、小児慢性特定疾患は四八人です。また、今回の改正は文言の整理で、受給者数に影響はありません。平成十八年度鴻巣市一般会計補正予算(第五号) 【可決】

問 ふるさと館施設管理委託料の補正は、レジオネラ菌の対策で、ひまわり荘の浴槽水の交換を週一回から二回に増やすためとのことだが、コスモスの家の浴槽水はどうか。また、白雲荘と同じく毎日交換は可能か。

答 コスモスの家も週二回交換する予定です。また、白雲荘の浴槽には気泡発生装置があり、レジオネラ菌が気泡から飛散し、それを吸い込むとレジオネラ肺炎になることから、国の基準に基づき毎日交換しています。

ひまわり荘やコスモスの家の浴槽にはる過器があり、基準では週一回ですが、利用者が多いことなどから、より安全性の確保を考慮して週二回となりました。平成十九年度鴻巣市一般会計予算 【可決】

問 吹上中学校のプレハブ校舎はいつ完成し、いつから利用開始になるのか。また、体育館の屋根には錆が出ているが、屋根の塗装について検討したか。

答 プレハブ校舎は平成十九年四月末までに完成し、五月の連休に引越し、五月七日から使用を開始する予定です。また、体育館は耐震補強のほか、屋根の改修、塗装も行う予定です。



吹上中学校プレハブ校舎

平成十九年度鴻巣市介護保険特別会計予算 【可決】

問 インフラの整備が追いつかず、介護サービスを利用したくても利用できない人が大勢いる。老々介護が増え、施設給付や在宅サービス給付が増加している中、インフラ整備の展望は。

答 本市の課題は特別養護老人ホームの整備です。このたび定員一〇〇人の施設が開所するため、待機者の減少が期待できます。なお、老人保健施設の整備はかなり進み、デイサービスや訪問介護では事業者が多いので、不足してサービスが受けられない状況ではないと考えます。

まちづくり常任委員会

市道の認定について 【可決】

市道 A 一〇三四号線(三ツ木神社前の通り)については、現在の県道を所管替えし市道に認定するものだが、未買収の用地を含め、今後どのような状況になるのか。

【答】 この道路については、県が昭和五十七年から平成二年にかけて拡幅改良事業を実施した経緯があります。その後、平成二年から長崎屋脇の通りを主力的に着手したので、現在は事業を実施していません。しかしながら、引き継ぎ後に支障のないよ



三ツ木神社前の通り

う十分協議・要望をしていきたいと考えます。

平成十八年度一般会計補正予算(第五号) 【可決】

鴻巣駅改札内エレベーター等工事の内容は。

【答】 改札内から直接上下線ホームへそれぞれ行けるようにエレベーターを二基、それから現在ある三基のエスカレーターを移設するとともに、新たに一基設置します。また、トイレについても高齢者・障がい者の方々に配慮した多機能トイレに改造する内容となっております。

平成十九年度鴻巣市一般会計予算 【可決】

三谷橋大間線公道橋新設工事委託料の内訳は。

【答】 平成十八年九月二十六日にJR東日本と二四億円で協定を締結しました。金額については、十八年度が一三一七〇〇〇円、十九年度が七億八七五六万六〇〇〇円、二十年度が七億九二八二万三〇〇〇円、二十一年度が八億六四九万四〇〇〇円です。十九年度の工事内容は、鉄道を挟む両側に立杭を築造します。また、線路下や立杭周りの地盤を固めるための薬剤注入等

を予定しています。

鴻巣駅東口整備事業の駐車

場取得費について、総額でいくらか。また、収益をどのように見込んでいるか。

【答】 鴻巣市が再開発ビルの床を取得し公営駐車場として開設する費用は全体で二六億円です。収益は、現在試算中ですが、初期の三〇分ないし一時間に無料時間帯を設定できるか、時間帯の利用率や利用促進のための検討をしています。また、維持管理は組合で管理会社を選定する作業を行っています。

市民環境常任委員会

平成十八年度鴻巣市一般会計補正予算(第五号) 【可決】

本町コミュニティセンターと市民センターの冷暖房設備取替え工事で、ガス式から電気式に替えることは、エネルギーの変換効率など、コストの面ではどうか。

【答】 配管のメンテナンス、専門業者による年三回の冷暖房切り替え等のコストを考えた場合、ガスより電気の方が削減できると考えています。

鴻巣駅東口における市営及び民間の自転車駐車場の収容台数は。

市営は約一七〇〇台、民間は約一四〇〇台です。

消防ポンプ自動車の今後の購入計画はどうか。

【答】 平成十九年度が鴻巣の第二分団、二十年度が吹上の第一分団、二十一年度が鴻巣の第一分団、二十二年度が吹上の第四分団、二十三年度が吹上の第五分団、二十四年度が鴻巣の第五分団と吹上の第七分団、川里の第一・第二分団、二十五年

度が吹上の第二分団で完了する予定です。

平成十九年度鴻巣市一般会計予算 【可決】

市民農園の利用率はどれくらいか。

【答】 ここのとり四季彩ファームは二五五区画中二〇七区画で一パーセント、元気邑は一〇〇パーセントです。

文化センターを文化の発信基地として現状をどう考えるか。

【答】 自治体が出資するプロの楽団ウィルトゥオーゾの設立そして公演、全国獅子舞フェスティバルの開催等、いろいろな郷土芸能を地域の文化として発信する企画をしましたが、なかなか根付いていかないのが現状です。

市民・行政も含めて一つのものに絞って企画立案をしていかないと難しい面があると考えます。

【答】 今後は指定管理者制度の下、民間のノウハウを生かした企画も生まれてくると期待しています。

鴻巣市役所北本駅連絡所の利用状況は。

【答】 平成十八年四月から十九年一月までの一〇カ月間の実績として、一一七三件の取り扱い件数がありました。公民館、鴻巣駅連絡所等と比較すると、取り扱い件数は中位です。



鴻巣市文化センター クレアこうのす